

MOBILE-TELEPHONE SERVICE

Item

4140. MOBILE-TELEPHONE SERVICE

1. Mobile-telephone service is furnished between a wire telephone and a mobile unit, or between two mobile units, through one or more base (land radio-telephone) stations. It is available to mobile units within range of any such station, subject to transmission, atmospheric and like limitations.

2. A base station is associated with each of the principal exchanges listed in 11. below. Base stations in other parts of Canada and in the United States are listed in the Mobile-Telephone Service Rate and Route Pamphlet of AT&T Communications.

3. The mobile unit may be provided by the Company or by the customer. With a Company-provided mobile unit the customer is to provide, install and maintain the storage battery, charging equipment and noise-suppressor on his vehicle or water craft, as well as suitable outlets to permit connection of the mobile unit.

4. The mobile unit includes the transmitter, receiver, antenna, control unit, selective-signalling equipment and associated wiring.

5. With a Company-provided mobile unit on a water craft the applicant or customer is to bring the craft to the public dock nearest by road to the Company's mobile-repair centre for installation or maintenance of Company-owned radio equipment, after suitable notice to the Company.

6. The Company provides Manual type Mobile-Telephone Service. Manual mobile telephone service requires that an operator establish each call.

7. For service to ships and aircraft see Item 3520.

8. When a mobile-service customer of the Company operates his mobile unit in the territory of another telephone company that furnishes mobile-telephone service to him, the later company's rates, charges and regulations apply to such service.

9. When is it necessary for the Company to install special equipment or to incur any unusual expense to meet special requirements of an applicant or customer, the Company may make an additional charge based on the additional expense that it incurs.

10. A listing is provided in the alphabetical section of the directory.

SERVICE RADIOTÉLÉPHONIQUE MOBILE

Article

4140. SERVICE RADIOTÉLÉPHONIQUE MOBILE

1. Le service de téléphone mobile est fourni entre un téléphone à fil et un poste mobile, ou entre deux postes mobiles, au moyen d'une ou de plusieurs stations de base (radiotéléphones terrestres). Il est accessible aux postes mobiles dans le rayon de n'importe laquelle de ces stations, compte tenu des limitations de la transmission, des conditions atmosphériques ambiantes et autres limitations semblables.

2. Chacune des circonscriptions principales indiquées en 11. ci-dessous compte une station de base. Les stations de base situées ailleurs au Canada et aux États-Unis sont énumérées dans le "Mobile Telephone Service Rate and Route Pamphlet" publié par AT&T Communications.

3. Le poste mobile peut être fourni par la Compagnie ou appartenir à l'abonné. Dans le cas d'un poste que la Compagnie fournit, l'abonné se procure, installe et entretient la batterie, l'équipement de recharge et le filtre anti-parasite sur son véhicule ou son embarcation, de même que les prises nécessaires au raccordement du poste.

4. Le poste mobile comprend l'émetteur, le récepteur, l'antenne, l'unité de commande, l'équipement de signalisation sélective et le câblage nécessaire.

5. Lorsque le poste mobile est fourni par la Compagnie pour une embarcation, le candidat ou l'abonné doit, après avoir donné un préavis raisonnable à la Compagnie, conduire l'embarcation dans le bassin public le plus proche par voie terrestre du centre d'entretien de la Compagnie qui assure l'installation ou l'entretien de l'équipement de radiotéléphone mobile.

6. La Compagnie offre le service radiotéléphonique mobile manuel. Le service radiotéléphonique mobile manuel exige la présence d'un téléphoniste pour établir les communications.

7. Voir l'article 3520 pour le service à bord des navires et des avions.

8. Lorsqu'un abonné du service radiotéléphonique mobile de la Compagnie utilise son poste mobile dans le territoire d'une autre Compagnie de téléphone qui lui fournit le service à cet égard, ce sont les règlements de cette dernière qui prennent effet et les tarifs et frais que celle-ci lui facture qu'il doit régler.

9. Lorsque la Compagnie doit installer de l'équipement spécial ou faire des dépenses inusitées pour satisfaire les besoins particuliers d'un candidat à ce service ou d'un abonné, la Compagnie peut exiger des frais additionnels qui seront fonction des dépenses additionnelles occasionnées.

10. L'abonnement donne droit à une inscription dans la section alphabétique de l'annuaire.

MOBILE-TELEPHONE SERVICE

SERVICE RADIOTÉLÉPHONIQUE MOBILE

Item

4140. MOBILE-TELEPHONE SERVICE - continued

11. Base Station Locations

Base stations for manual mobile-telephone service are located at each of the principal exchanges listed below.

An (x) denotes where service is interchanged through the base station of the principal exchange with the mobile-service area of the United States exchange listed in brackets.

Belleville		Hespeler		Québec	
Brantford		(x) Kingston (Clayton, N.Y. - Trois-Rivières New York Telephone Company)		Sarnia	N
(x) Brockville (Ogdensburg, N.Y. - Oshawa New York Telephone Company)	N	Kenora	N	Sherbrooke	
Chatham		London		Simcoe	N
Chicoutimi		Montréal		Smiths Falls	N
Clinton		North Bay	N	St. Catharines-Thorold	
(x) Cornwall (Massena, N.Y. - Québec New York Telephone Company)		Omemee		Sudbury	N
Dryden		Oro		Thunder Bay	N
Fort Frances	N	Oshawa		Toronto	
Granby		Ottawa-Hull		Trois-Rivières	
Hamilton		Owen Sound	N	Windsor	
Hawkesbury	N	Pembroke	N		
		Port Hope			

Article

4140. SERVICE RADIOTÉLÉPHONIQUE MOBILE - suite

11. Stations de base

Les circonscriptions principales où sont situées les stations de base du service radiotéléphonique mobile manuel sont indiquées ci-dessous.

Un (x) indique où l'échange de service avec le secteur radiotéléphonique mobile de la circonscription des États-Unis indiquée entre parenthèses a lieu par l'intermédiaire de la station de base située dans la circonscription principale.

12. Mobile Units (No longer available for new installations or additions to existing installations.)

12. Postes mobiles (Ne sont pas offerts dans le cas de nouvelles installations ou d'ajouts aux installations existantes.)

		Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Charge / Frais de service	
			Vehicle / Véhicule	Water Craft / Embarcation
(a) Manual mobile-telephone service	Service radiotéléphonique mobile manuel			
1-2 channel capacity, each unit	Capacité de 1 ou 2 canaux, l'unité	\$ 108.25	\$ 73.50(v)	(x)
3-6 channel capacity, each unit	Capacité de 3 à 6 canaux, l'unité	119.15	73.50(v)	(x)
12 channel capacity, each unit	Capacité de 12 canaux, l'unité	173.05	108.00(v)	(x)
13 channel capacity, each unit	Capacité de 13 canaux, l'unité	169.80	108.00(v)	(x)
(1) Relay feature that activates the horn or headlights of a vehicle to signal an incoming call	Dispositif de relais qui déclenche un avertisseur sonore ou allume les phares d'un véhicule pour signaler l'arrivée d'un appel	5.10	20.50	—
(v) Service charge when cable in place.....	Frais de service lorsque le câble est déjà installé.	—	53.00	—

13. Network Access Charges

13. Frais d'accès au réseau

		Monthly Rate / Tarif mensuel	Service Charge / Frais de service
Manual mobile-telephone service, each Company-provided and each customer- provided mobile unit.	Service radiotéléphonique mobile manuel, poste appartenant à l'abonné ou fourni par la Compagnie, l'unité.....	\$ 20.20	\$42.00

(x) Service charge based on the expense incurred.

(x) Les frais de service sont fonction des dépenses occasionnées.

Continued on page 411 / Suite page 411.

See page 4 for symbols / Voir liste des symboles page 4.

Issued/Publication 2015 06 30

Effective date/Entrée en vigueur 2015 07 15

MOBILE-TELEPHONE SERVICE

SERVICE RADIOTÉLÉPHONIQUE MOBILE

Item

4140. MOBILE-TELEPHONE SERVICE - continued

14. Charges for Calls

(a) Calls within the local-service area of a principal Exchange

(1) These are calls as follows:

a. Those between a wire telephone served from an Exchange in the local-service area of the principal Exchange as specified in Item 60, and a mobile unit served through the associated base station (11. above).

b. Those between two mobile units served through the same base station or different base stations in the same principal Exchange.

(2) Manual mobile-telephone service

a. The following rates apply for each call originating or terminating at a mobile unit (except for calls placed to the 9-1-1 Emergency-Reporting System)

Each minute or fraction Chaque minute ou fraction restante 45¢

(b) Calls beyond the local-service area of a principal Exchange

(1) These are calls as follows:

a. Those between a wire telephone served from an Exchange outside the local service area of the principal Exchange and a mobile unit served through the base station that is associated with the principal Exchange.

b. Those between two mobile units served through different base stations located in separate principal Exchanges.

(2) The rate distance applicable is as follows:

a. Between the Rate Centre of the Exchange in which the base station is located and the Rate Centre of the Exchange in which the wire telephone is located, when the call is between a mobile unit and a wire telephone.

b. Between the Rate Centres of the Exchanges in which the base stations are located, when the call is between two mobile units.

(3) Manual mobile-telephone service:

a. Charges are the sum of the following:

A. Charges shown in 14.(a)(2)a. above except for calls to a mobile unit that originate from outside the Company's operating territory.

B. The appropriate station-to-station operator-handled message toll charge or the person-to-person message toll charge.

Article

4140. SERVICE RADIOTÉLÉPHONIQUE MOBILE - suite

14. Tarif des communications

(a) Communications dans les limites de la zone locale de la circonscription principale

(1) Type de communications:

a. Entre un téléphone à fil desservi par une circonscription qui se trouve dans la zone locale de desserte de la circonscription principale, zone indiquée à l'article 60, et un poste mobile desservi par la station de base associée (11. ci-dessus).

b. Entre deux postes mobiles desservis par la même station de base ou par des stations de base différentes situées dans la même circonscription principale.

(2) Service radiotéléphonique manuel:

a. Communications de départ ou d'arrivée par poste mobile (sauf les appels locaux destinés au système d'appel d'urgence 9-1-1)

(b) Communications hors des limites de la zone de la circonscription principale

(1) Types de communications:

a. Entre un téléphone à fil desservi par une circonscription qui se trouve à l'extérieur de la zone locale de desserte de la circonscription principale et un poste mobile desservi par la station de base associée.

b. Entre deux postes mobiles desservis par des stations de base différentes dans deux circonscriptions principales.

(2) La distance tarifaire est établie comme suit :

a. Entre le centre tarifaire de la circonscription où se trouve la station de base et le centre tarifaire de la circonscription où se trouve le téléphone à fil, lorsqu'il s'agit d'une communication entre un poste mobile et un téléphone à fil.

b. Entre les centres tarifaires des circonscriptions où se trouvent les stations de base, lorsqu'il s'agit d'une communication entre deux postes mobiles.

(3) Service radiotéléphonique manuel :

a. Les frais sont la somme de ce qui suit:

A. Les frais sont les frais indiqués en 14.(a)(2)a. ci-dessus, sauf en ce qui concerne les communications destinées à un poste mobile émettant de l'extérieur du territoire d'exploitation de la Compagnie.

B. Les frais d'interurbain appropriés des communications de numéro à numéro ou de personne à personne acheminées par le téléphoniste.

See page 4 for explanation of symbols / Voir liste des symboles page 4.

Issued/Publication 2020 01 16

Authority: Telecom Order CRTC 2020-88 March 06, 2020.

Effective date/Entrée en vigueur 2020 03 06

Cf. Ordonnance Télécom CRTC 2020-88 du 06 mars 2020.

TN 7606